

Protestas

Ocho años de protestas de los estudiantes de Arquitectura

Los alumnos sacarán hoy sus aulas a la calle para protestar por la demora en la culminación de la nueva sede de su escuela en el Campo del Príncipe

08:14

EUROPA PRESS Los estudiantes de Arquitectura de Granada sacarán hoy las aulas a la calle en protesta por los ocho años que llevan esperando a que culminen las obras en la nueva sede de la escuela, ubicada en el Campo del Príncipe de la capital granadina. "Tras pagar una media de 1.200 euros de matrícula, nos vemos en una situación de falta de espacio, incluso en algunas asignaturas, los alumnos se ven obligados a sentarse en el suelo", señaló en un comunicado la Delegación de Estudiantes de Arquitectura.

Así, los estudiantes, que estudian mientras se ejecutan los trabajos en una escuela provisional, pretenden ocupar la plaza de la Caleta en dos jornadas, hoy y mañana, con sillas, pizarras, mesas de dibujo, y cientos de alumnos y profesores dando clase, y el próximo viernes tienen previsto secundar una manifestación que partirá desde la escuela hasta el Rectorado de la [Universidad de Granada](#).

A entender de la Delegación de Estudiantes, con la implantación del nuevo modelo educativo "se pretende degradar" la titulación, "igualándola a la baja con las europeas", y por ello solicitan que el Ministerio de Educación "acelere el cambio en el BOE que asegure la implantación de un título para Arquitectura único, integral y habilitante con categoría de Máster y 360ects; tal y como el Ministerio nos prometió y aún no ha consolidado".

COMPARTIR



¿qué es esto?

ENVIAR PÁGINA »

IMPRIMIR PÁGINA »

AUMENTAR TEXTO »

REDUCIR TEXTO »

Más Ofertas Aquí



59,95 €

Raqueta de tenis Wilson kd six one
Raqueta de tenis nivel iniciación y este mes te regalamos la mochila. ¡No esperes.



30,00 €

Orange ADSL + Empresa
Router Livebox wifi incluido. Aprovecha la oferta.



19,00 €

Internet Everywhere Orange
Sólo en nuestra tienda. ¡Visítanos!

ENCUESTAS DE ACTUALIDAD

¿Cree correcta la medida de suprimir las barras en el Día de la Cruz?

- Sí, ensuciaban el verdadero espíritu de la fiesta
- No, el ambiente ha decrecido bastante sin ellas

Votar »

RESULTADOS ACTUALES

Sí, ensuciaban el verdadero espíritu de la fiesta 26%

No, el ambiente ha decrecido bastante sin ellas 74%

Ver más encuestas »

GALERÍA GRÁFICAS DE GRANADA



ANDALUCÍA. GR03. GRANADA, 3/05/2010.- Granadinos y visitantes celebran en Granada la fiesta popular del Día de la Cruz, con el carácter tradicional de esta festividad que luce desde ayer tarde 53 cruces en sus distintas modalidades. En la imagen la Cruz de la plaza de la Alcaicería, primer premio de este año. EFE/ Miguel Angel Molina

Ver galería »



LA SELECCIÓN DE LOS LECTORES

LO ÚLTIMO	LO MÁS LEÍDO	LO MÁS VOTADO
1. Crash bursatil: ¿Realidad o especulación?		
2. La tragedia griega sobrevuela la reunión Zapatero-Rajoy		
3. La ampliación del Marquesado abastecerá a 220.000 personas		
4. El Valencia se aferra al tercer puesto		
5. Escocia e Irlanda del Norte volverán a cerrar su espacio aéreo		
6. La Fiscalía no atribuye "conducta delictiva alguna" a Bono		
7. Néstor Kirchner, primer secretario general de Unasur		
8. Roban a Evo Morales el coche que le regalo Chávez		
9. 20 años del Blond Ambition Tour de Madonna		
10. El asma, la enfermedad crónica más frecuente		